



Renuncian diputados al PRD

El diputado, Luis Espinosa Cházaro, anunció su salida del Partido de la Revolución Democrática por tener serias diferencias con las decisiones tomadas por el presidente del partido, Jesús Zambrano, que han debilitado al partido rumbo a las elecciones de 2024. De igual manera, el diputado Marcelino Castañeda, anunció su renuncia a la bancada del PRD, al igual que la diputada Laura Fernández.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2285?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2285&authkey=!ALx1Acwmeq2N3xM&ithint=video&e=aAQOTZ>